



Queremos vivir ese sueño, señor Pool: ¿Diputados se irán de megapunte?



A pesar de su cargada agenda de trabajo, los diputados adelantaron sus sesiones ordinarias para este lunes 30 y martes 31, para irse de “puente” por los Días de Muertos - 1 y 2 de noviembre- y volver a sesionar hasta el lunes 6 de noviembre, reveló el espacio Confidencial de El Financiero.

Esto, a pesar de que no son días de descanso obligatorio, de acuerdo con Ley Federal del Trabajo, por lo que millones de mexicanos sí tendrán que trabajar sus jornadas completas los días jueves y viernes de esta semana.

Confidencial también revela que, de acuerdo con los planes de la mayoría de Morena y sus aliados, la idea es dejar ‘tarea’ a los legisladores.

“La idea es que se lleven el dictamen del Presupuesto de Egresos 2024 -aprobado ya desde esta misma semana en la Comisión de Presupuesto- para su análisis, y la semana entrante debatirlo en el pleno, a partir del martes 7”.

Dios tiene a sus favoritos... y parece que la Secretaría de Educación Pública (SEP), también.

Más de 3 millones de alumnas y alumnos de preescolar, primaria y secundaria del Estado de México disfrutarán de un megapunte la próxima semana, algo que no tendrán los estudiantes e educación básica del resto del país.



Esto se debe a que la gobernadora mexiquense Delfina Gómez otorgó como día no laboral a los y las maestras de la entidad el viernes 3 de noviembre de 2023, con el fin de “fomentar las tradiciones y valores culturales entre el gremio magisterial y la sociedad”.

Este ‘nuevo’ día de descanso, se suma al jueves 2 de noviembre -que es día feriado obligatorio- de acuerdo con el calendario escolar de la SEP y fin de semana, por lo que los estudiantes mexiquenses tendrán cuatro días consecutivos de descanso.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2023/10/30/dia-de-muertos-2023-diputados-se-aprobaron-megapunte-de-5-dias/>